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En el video que nos compartió de la escuela Gestalt, entiendo que tiene aspectos 

que lo caracterizan como una psicología más abierta en cuestión de una cognición 

libre. 

La Gestalt plantea de algún modo que las personas respondan de manera activa 

frente a estímulos que se presenten en forma visual, esto nos ofrece por sí mismo 

como una energía sensorial. 

De mi parte la Gestalt y la percepción puede señalarse que la percepción humana 

no es la suma de la información sensorial, ya que, si no mal recuerdo pasa por un 

proceso de restructuración, y eso ayuda a que la Gestalt sea la atención de todo y 

eso hace que no percibamos un conjunto de elementos, pero si unidades y 

estructuradas. 

El video me súper intereso porque es una rama la cual me interesa y de alguna 

manera siento que facilita una comprensión a la percepción y pues la Gestalt es 

más bien una actuación simultánea y que se influye mutuamente de mi parte seria 

todo gracias por el video. 

 

 

  


